

Vier blaue Adler, ein brauner Bär und jede Menge Spaß



Die Nachwuchs-Judoka des JV Hohe Mark 82 Wulfen nahmen jetzt am Randori-Lehrgang des JC Velen-Reken teil (Foto l.) und zeigten dort bei einem freien Training mit zum Teil vereinsfremden Partnern ihre gelernten Judo-Übungen. Viel Spaß hatten die Wulfener auch bei der Judo-Safari des JC Velen-Reken (Foto r.), bei der sie zunächst Kreativität beweisen und Bilder zum Thema „Judo-Tiere im Freizeitpark“ malen mussten. Der sportliche Teil bestand aus Wettkämpfen in acht verschiedenen Gewichtsklassen und einem Parcours-Lauf. Alle drei Aufgaben wurden im Anschluss bewertet und die Kinder bekamen Urkunden und Abzeichen in Form der Judo-Tiere, entsprechend der Gürtelfarben. Nach Wulfen gingen ein gelbes Känguru, eine grüne Schlange, vier blaue Adler und ein brauner Bär.

FOTOS VEREIN

Doristener Zeitung 11.04.2025